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REQUERIMENTO

 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Diretor da AGETRAT, Senhor Paulo Guilherme de Arruda, para que seja feito sinalização de
faixa de pedestre com placas em frente a escola Extensão de Fernando de Barros localizado na Rua
Cáceres esquina com a Rua Minas Gerais.
Requeiro ainda, Ao Ilustríssimo Diretor Executivo Municipal de Segurança Pública, Cezar Freitas Duarte,
Ilustríssimo Comandante da Policia Militar, Massilon de Oliveira e Silva Neto, pedindo o reforço em
relação ao policiamento e que seja feito rondas pelas redondezas da escola.
 
Justificativa:
Tal requerimento se faz necessário uma vez que a escola não possui nenhuma sinalização para que os
alunos possam entrar e sair da escola com segurança. Como não possui sinalização, os carros estacionam
em todo e qualquer lugar, atrapalhando a passagem dos alunos.
Pedimos o reforço do policiamento uma vez que a periculosidade está cada vez mais evidente em todo
lugar, no local esta acontecendo muitos roubos, sem contar que ate mesmo o portão da escola foi levado
recentemente devido a ação de bandidos que vivem em redor da escola.
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